

Sayı: 17812098-TİM.AKİB.GSK.SAN.2026/433-3026
Konu: Rusya Federasyonu Kükürt İhracat Yasağı

Mersin, 13/07/2026

Sayın Üyemiz,

Türkiye İhracatçılar Meclisinden (TİM) alınan yazıda, Rusya Federasyonu tarafından 31 Mart 2026 tarihli ve 356 sayılı Hükümet Kararnamesi ile 1 Kasım 2025 tarihinden itibaren yürürlükte olan "Kükürt İhracat Yasağı"nın 30 Haziran 2026 tarihine kadar uzatıldığı bildirilmişti.

Bu defa, Moskova Ticaret Müşavirliği'nden alınan yazıya atfen, Ticaret Bakanlığı İhracat Genel Müdürlüğünden iletilen yazıda, Rusya Federasyonu tarafından 25 Haziran 2026 tarihli ve 785 sayılı Hükümet Kararnamesi ile söz konusu "Kükürt İhracat Yasağı"nın **31 Aralık 2026 tarihine** kadar uzatıldığı belirtilmektedir. Söz konusu Karar ve gayri resmi çevirisi ilişikte yer almaktadır.

Bilgilerini rica ederim.

H. Okan ŞENEL
Genel Sekreter V.

Bağlantı linki: <http://publication.pravo.gov.ru/document/0001202606260090?index=1>

Ek:

1. Rusya F. Kararnamesi (2 sayfa)
2. Rusya F. Kararnamesi Gayriresmi Çevirisi (1 sayfa)



**Resolution of the Government of the Russian Federation
of June 25, 2026 No. 785
"On the introduction of a temporary ban on the export of certain
types of sulfur from the Russian Federation"**

In accordance with Articles 29 and 47 of the Treaty on the Eurasian Economic Union of May 29, 2014, Appendix No. 7 to the said Treaty, paragraph 1 of Part 2 of Article 21 of the Federal Law "On the Fundamentals of State Regulation of Foreign Trade Activity" and in order to ensure food security of the Russian Federation, the Government of the Russian Federation DECIDES:

1. Establish a temporary ban from July 1 to December 31, 2026, on the export from the Russian Federation of liquid, granulated and lump sulfur (EAEU TN VED codes 2503 00 100 0 and 2503 00 900 0) (hereinafter referred to as sulfur).
2. The temporary ban specified in paragraph 1 of this resolution does not apply to:
 - a) on sulfur exported from the territory of the Russian Federation to the member states of the Eurasian Economic Union, as well as to the Republic of Abkhazia and the Republic of South Ossetia;
 - b) on sulfur exported from the territory of the Russian Federation to provide international humanitarian aid to foreign states on the basis of decisions of the Government of the Russian Federation;
 - c) for sulfur exported from the territory of the Russian Federation as part of international transit shipments beginning and ending outside the territory of the Russian Federation, as well as for sulfur transported between parts of the territory of the Russian Federation through the territories of foreign states, and (or) sulfur transported between parts of the customs territory of the Eurasian Economic Union by sea transport without calling at a foreign port;
 - d) on sulfur exported from the territory of the Russian Federation for the purpose of ensuring the activities of organizations of the Russian Federation on the Svalbard archipelago;
 - d) for sulfur placed before the date of entry into force of this resolution under customs procedures permitting its export from the customs territory of the Eurasian Economic Union, which before the date of entry into force of this resolution was accepted by the open joint-stock company Russian Railways for carriage and (or) transportation, or for which, before the date of entry into force of this resolution, an order for loading onto a sea vessel was issued.
3. The Ministry of Economic Development of the Russian Federation shall, in accordance with the established procedure, notify the Eurasian Economic Commission of the introduction of the temporary ban specified in paragraph 1 of this resolution.
4. The Federal Customs Service shall ensure control over the implementation of the provisions of paragraphs 1 and 2 of this resolution.
5. This resolution shall enter into force on the day following the day of its official publication.

Chairman of the Government
of the Russian Federation
M. Mishustin



ПРАВИТЕЛЬСТВО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 25 июня 2026 г. № 785

МОСКВА

**О введении временного запрета на вывоз
отдельных видов серы из Российской Федерации**

В соответствии со статьями 29 и 47 Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 г., приложением № 7 к указанному Договору, пунктом 1 части 2 статьи 21 Федерального закона "Об основах государственного регулирования внешнеторговой деятельности" и в целях обеспечения продовольственной безопасности Российской Федерации Правительство Российской Федерации **п о с т а н о в л я е т** :

1. Установить с 1 июля по 31 декабря 2026 г. временный запрет на вывоз из Российской Федерации серы жидкой, гранулированной и комовой (коды ТН ВЭД ЕАЭС 2503 00 100 0 и 2503 00 900 0) (далее - сера).

2. Временный запрет, указанный в пункте 1 настоящего постановления, не распространяется:

а) на серу, вывозимую с территории Российской Федерации в государства - члены Евразийского экономического союза, а также в Республику Абхазия и Республику Южная Осетия;

б) на серу, вывозимую с территории Российской Федерации для оказания международной гуманитарной помощи иностранным государствам на основании решений Правительства Российской Федерации;

в) на серу, вывозимую с территории Российской Федерации в рамках международных транзитных перевозок, начинающихся и заканчивающихся за пределами территории Российской Федерации,



а также на серу, перемещаемую между частями территории Российской Федерации через территории иностранных государств, и (или) серу, перемещаемую между частями таможенной территории Евразийского экономического союза морским транспортом без захода в иностранный порт;

г) на серу, вывозимую с территории Российской Федерации в целях обеспечения деятельности организаций Российской Федерации на архипелаге Шпицберген;

д) на серу, помещенную до дня вступления в силу настоящего постановления под таможенные процедуры, допускающие ее вывоз с таможенной территории Евразийского экономического союза, которая до дня вступления в силу настоящего постановления принята открытым акционерным обществом "Российские железные дороги" к перевозке и (или) транспортировке либо на которую до дня вступления в силу настоящего постановления оформлено поручение на отгрузку на морское судно.

3. Министерству экономического развития Российской Федерации в установленном порядке уведомить Евразийскую экономическую комиссию о введении временного запрета, указанного в пункте 1 настоящего постановления.

4. Федеральной таможенной службе обеспечить контроль за выполнением положений пунктов 1 и 2 настоящего постановления.

5. Настоящее постановление вступает в силу со дня, следующего за днем его официального опубликования.

Председатель Правительства
Российской Федерации



М.Мишустин